



L'Équipe de santé familiale communautaire de l'Est d'Ottawa (ÉSFCEO) offre à travers ses deux cliniques une gamme de soins de santé primaires axés sur la promotion de la santé et la prévention des maladies chroniques à la population de l'Est d'Ottawa, servant en priorité la population francophone.

Le modèle des équipes de santé familiale est conçu autour de leur équipe multidisciplinaire. Celles-ci sont composées de médecins, d'infirmiers praticiens, de psychologues, d'infirmières autorisées, d'intervenants en santé mentale, de diététistes et d'autres professionnels de la santé. La qualité des soins s'en trouve améliorée et des soins plus complets sont ainsi offerts aux patients.

L'équipe de santé familiale communautaire de l'Est d'Ottawa compte maintenant une trentaine d'employés, dont 9 médecins et 23 professionnels de la santé.

Recrutement au Conseil d'administration

Nous sommes à la recherche de personnes intéressées à s'engager à titre de membre du Conseil d'administration de l'ESFCEO. Les responsabilités qui incombent aux administrateurs et administratrices se situent aux niveaux fiduciaire, stratégique, politique.

- **Au niveau fiduciaire et financière** – états financiers, plans d'exploitation, subventions, financement/emprunts.
- **Au niveau stratégique** – planification stratégique, orientation pour l'organisme ; changements au niveau du mandat; développement de marchés ; types de services.
- **Au niveau politique et procédural** – politiques financières et de ressources humaines.

Votre expérience et connaissance de la gouvernance des services de la santé ainsi que des organismes sans but lucratif serait un atout. Nous sommes également à la recherche de professionnel(le)s œuvrant ou ayant œuvré dans les domaines suivants : ressources humaines, informatique et technologie, service à la clientèle et dans le domaine clinique.

Si la santé vous tient à cœur et si vous désirez contribuer au bien-être de notre communauté, nous aimerions vous accueillir au sein de notre équipe.

Pour plus de renseignements :

Veuillez contacter Julie Flansberry
jflansberry@esfestottawa.ca
613-590-0533 poste 200



The Eastern Ottawa Community Family Health Team (EOCFHT) offers a wide array of primary health care services supporting health promotion and prevention of disease through its two clinics, focusing primarily on French-speaking residents of Eastern Ottawa.

The interdisciplinary model of Family Health Teams ensures increased access to various health care supports through the integration of physicians, nurse practitioners, registered nurses, psychologists, dietitian and mental health workers. This approach ensures that quality and holistic health care is provided to our clients.

Our Family Health Team now counts 9 physicians and more than 20 health care professionals.

Recruitment to the Board of Directors

Are you interested in becoming a member of our Board of Directors? Then we are interested in hearing from you.

Responsibilities of Board members are at the financial, strategic and political levels.

- **Fiduciary & financial:** financial statements, service plan & budget process, grants, financing and loans.
- **Strategic:** organizational and strategic planning; changes to the mandate; market & client development; types of services.
- **Political & procedural:** financial and human resources policies; risk management.

Your experience and knowledge of board governance, health care and the non-profit sector would be assets to us. We are also interested in individuals with clinical experience, with technology expertise, customer service and human resource background.

If health care is important to you and you would like to give back to your community, we would like to hear from you.

For more information:

Please contact Julie Flansberry
jflansberry@esfestottawa.ca
613-590-0533 ext. 200